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交流企画委員会会議録 

令和３年５月１３日（水） 

午後３時３０分 開会 

 

○山田清一委員長 

 只今から、半田市議会広聴委員会を開催します。 

 協議題１「次年度への申し送りについて」を議題とします。 

 本日は、次年度の委員への申し送り事項を確定し、委員会終了後、このことを議長に報告

したいと思います。 

 別紙の内容については、事前にメールで配信しておりますので、ご意見を伺いたいと思い

ます。 

 

〇新美保博委員 

 別紙の申し送り書の内容については異議ありません。しかし、申し送り書の内容は「議会

報告会のやり方」を示しているだけです。 

議会報告会の根本的な課題である「これまでの議会報告会では限界があるため、新しい議

会報告会のあり方を考える必要がある。」ということについては、委員がかわっても引き続き

検討していただきたいと思います。 

 

〇山田清一委員長 

 ありがとうございます。 

 新美委員の意見についても、次年度以降協議していただくよう申し送りを行います。 

 ほかに何かある方はいますか。 

 【「なし」と呼ぶ声あり】 

 

〇山田清一委員長 

 ありがとうございます。 

 次に、③その他を行います。何かある方はいますか。 

 【「なし」と呼ぶ声あり】 

 

〇山田清一委員長 

 無いようなので、これをもちまして広聴委員会を閉会いたします。 

                              午後３時４１分 閉会 


